



市庁舎サロンコンサートを開催! ボサノバでクリスマス気分を満

栄作氏による演奏で、来場者を魅了しました。 さん、第二部はクライド・ウィリアムス氏、南部 しみました。第一部は市立西中の吹奏楽部の皆 12月23日(祝)、市庁舎サロンコンサートが開 約350人が一足早いクリスマスを楽 新成人としての決意を新たにした様子でした。 ぶりに会う旧友との会話に弾けそうな笑顔で、 アッションに身を包んだ新成人の皆さんは、久し 行し、2千513人を祝いました。 思い思いのフ

1月15日(祝)、市民会館で第45回成人式を挙

が懇談しました。

昨年まで入間川地区のみが対 市長を囲み市内の中学生②名

1月7日(木)、

市長と市内中学生との対談を実施しまし.

象でしたが、夢と希望や生の意見をもっと多く

全公立中学校に枠を広げて開催したものです。 の生徒から伺いたいという市長の強い希望で、 45回成人式を晴れやかに挙行し 今年の新

「近所に気軽に相談したり 「他の家の子育てはどんな風かな?」 そんな思いをかなえる素敵な場所。 ワイワイ広場をご存じですか? ぜひ、お子さんと遊びに来てください お話しできる人がいるといいな 子育て中のお父さん お母さん 家の中だけじゃなく外でも遊ばせたり

クローズアップ 写真クイズ



上の写真は、今月号の広報さやまの中に掲 何ページの何の写真でしょうか。

1月10日号の ズの答え



1/10号の写真クイズの答えは、 のとおり、19ページの「まけないぞう のポスターの写真でした。

答をお寄せいただいた正解者の中か 、抽選で5名のかたに記念品を差し上 げます。 裏表紙記載の広報課宛(2月28 日・当日消印有効 入官製はがきでお送 りください。

問い合わせ 広報課へ内線7161



てある写真の一部分を拡大したもので

999 **February**

1月9日(土)、狭山市消防本部で、新設された

消防出初式を実施しました

民消火隊、104名の女性消防協力隊などが参加 し、初期消火訓練などが行われました。 訓練塔を活用した出初式が行われました。消防 **署員と団員による実戦さながらの訓練のほか、市**

昔の小学生の話を聞きました ふれあい給食でおじいちゃんから

んでもらおうと、クイズを出したり昔の話を聞 が開催されました。子どもたちは皆さんに楽し いたりして、いつもより賑やかな給食でした。 スで、地域の高齢者をお招きしてふれあい給食 1月2日(水)、笹井小学校の2年生のクラ

> 『いましょう...第6回百人一首かるた大会 1月9日(土) 中央公民館で市内入間川地区の



だチームもあり、生徒同士の交流も深まった様 開催されました。団体戦では他校の生徒と組ん 中学生約70名が参加し、百人一首かるた大会が

子で、会場は和気あいあいのムードでした。